



Ulises Eyharabide, líder y cantante de RESCATE

Protestan, especialmente, contra la explotación de minas de oro mediante la técnica de Minas a Cielo Abierto (MCA). Un tema que está provocando grandes protestas en Argentina.

(BUENOS AIRES, 27/01/2012) **Ulises Eyharabide**, el cantante y líder de la conocida banda de rock RESCATE, fue convocado junto a otros artistas y personalidades a participar de la grabación de una canción y filmación de un video para la ONG

Conciencia Solidaria

, agrupación lucha por concientizar a la gente sobre la importancia de cuidar el planeta. Así, temas como la deforestación, el agua, la minería a cielo abierto (MCA), la contaminación ambiental, son algunos de los ejes de su lucha.

Eyharabide aparece en el videoclip junto a artistas muy populares dentro y fuera de la

El líder de la banda RESCATE participa en un vídeo reivindicativo junto a conocidos artistas argentinos

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 27 de Enero de 2012 17:12

Argentina, como ser: el cantautor **Coti** ("Nada fue un error") ; la popular **Nacha Guevara**; la actriz

Soledad Villamil

("El secreto de tus ojos"); la cantante uruguaya

Natalia Oreiro

; la joven folclorista

Soledad Pastorutti

y el cantante

Guillermo Novellis

("La Mosca")

, entre otros.

"Basta Ya" es una denuncia muy directa que se produce en el marco de la gran alarma social que, la explotación de unas minas de oro en la localidad de Famatina (Provincia de La Rioja, Argentina), mediante la técnica de Minería a Cielo Abierto (MCA) –altamente contaminante- ha generado entre los ciudadanos argentinos.

"A través del videoclip "Basta Ya", los artistas aportaron su voz a un fuerte reclamo de miles de ciudadanos autoconvocados de todo el país: la necesidad de una LEY NACIONAL DE PROHIBICIÓN A LA MINERÍA METALÍFERA A CIELO ABIERTO Y DE RADIATIVOS", señalan fuentes de la ONG.

La participación de Eyharabide en este proyecto tiene además **otra lectura** de gran interés para los creyentes evangélicos de habla hispana, ya que demuestra

la creciente presencia

y visibilidad del testimonio evangélico

en la cultura y en el espacio público latinoamericano, un hecho inédito en la historia del continente.

¿En qué consiste la MCA y cuál es su perjuicio para el medioambiente?

El líder de la banda RESCATE participa en un vídeo reivindicativo junto a conocidos artistas argentinos

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA

Viernes, 27 de Enero de 2012 17:12



[Protestas en Argentina contra la minería por el impacto ambiental](#) (29/01/2012)